
市議会６月会議 

一般質問 質問事項 発言順位 ４ 質問議員 寺 越 和 洋 

質 問 要 旨（概要） 

 

１ 田村市長の人材育成について 

 

 ⑴ 市職員及び市が関与する施設に勤務する外部職員の接遇・接客の研修状況は。 

 

⑵ 外部職員に対し、デジタル能力向上のための研修をどのように考えているのか。 

 

⑶ 職員の育成について、課長以下の職員との意見交換会をすればどうか。 

 

 

２ 令和４年度の決算について 

 

⑴ 令和４年度の個人住民税、法人住民税、固定資産税の金額と、令和３年度との 

増減額は。 

 

⑵ コロナ前の税収と比較しての金額は。 

 

⑶ 新型コロナウイルス対策費の国・県への返還金の有無は。 

 

⑷ 財政調整基金と市債はどれくらいを見込むのか。 

 

⑸ 市税、住民税の滞納状況は。 

 

⑹ 繰越事業の多い要因と対策は。 

 

⑺ 繰越事業が多いと、どのような問題が発生するのか。 

 

⑻ 繰越事業の未執行の場合は、どのような処理を行うのか。 

 

⑼ 資材の高騰が見込まれる中、予算の執行を注視しなければならなかったのでは 

ないか。 

 

 

３ 砂防事業について 

 

⑴ 国土交通省が進める「まちづくり連携砂防等事業」の拡充について、白山市内 

では当該区域は何か所あり、今後どのように取り扱っていくのか。 

( １／２ ) 



 

 質問議員 寺 越 和 洋 

質 問 要 旨（概要） 

 

⑵ 国土交通省が進める「複合災害リスクに備えた土砂災害の推進事業」において、 

白山市内では当該区域はあるのか。 

 

⑶ 国土交通省は「土砂・洪水氾濫により大きな被害のおそれのある流域の調査」 

 を令和４年３月に発出したが、市の対応は。 

 

⑷ 世界ジオパーク認定を契機に、国土交通省と連携し、砂防ジオツアーの商品化 

 の考えは。 

 

 

４ 上下水道料金の減免について 

 

⑴ 冬期間の水道管の凍結による破裂や災害時の水道管の破裂についての減免をど 

のように考えているのか。 

 

⑵ 空き家や建築住宅会社のモデルハウスや展示場に対して、冬期間の凍結や災害 

のおそれのある状況での周知は。 

 

 

５ 教育行政について 

 

⑴ デジタル教科書の導入について、どのように考えているのか。 

 

⑵ デジタル教科書導入のメリット・デメリットは。 

 

⑶ 令和３年に白山市学校施設適正規模検討委員会から答申された、「白山市小学 

校・中学校の学校規模適正化・適正配置に関する提言」をどのように受け止めて 

いるのか。 

( ２／２ ) 


